



Reconoce Congreso de la Unión trayectoria del rector Graue

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El rector de la UNAM, Enrique Graue, recibió un homenaje en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. En su mensaje, el académico hizo un llamado en invertir más en la educación, cultura y tecnología; una combinación invaluable, aseguró. “Un país con una educación pobre tiene un futuro incierto”, puntualizó.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6071?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6071&authkey=!ADWEbEoFstMmbIc&ithint=video&e=Fa0Y0p>